

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

 REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEMENT DU MAYO SAVA

COMMUNE DE KOLOFATA

 SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

 FAR NORTH REGION

MAYO SAVA DIVISION

KOLOFATA COUNCIL

 GENERAL SECRETARY

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 005 /AONO/ PU/ C-KTA/CIPM/SIGAMP-TBEC/2026 DU 20 FEV 2026 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN BLOC MATERNEL A L'ECOLE MATERNELLE DE KOUYAPE, COMMUNE DE KOLOFATA, DEPARTEMENT DU MAYO-SAVA, REGION DE L'EXTRÊME-NORD

FINANCEMENT: Budget Investissement Public du MINEDUB,

Exercice: 2026

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de Kolofata, Maître d'Ouvrage lance en procédure d'urgence, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des travaux de construction d'un bloc maternel à école maternelle publique de Kouyapé dans la Commune de Kolofata, Arrondissement de Kolofata, Département du Mayo-Sava, Région de l'Extrême-Nord.

2. Consistance des travaux

Ces travaux comprennent les tâches suivantes:

- Les travaux préparatoires ;
- Les terrassements ;
- Les fondations ;
- Les maçonneries – élévations ;
- La charpente – couverture-plafond ;
- La menuiserie en bois
- La menuiserie métallique ;
- Plomberie et Sanitaire
- L'électricité ;
- La peinture ;
- Les voiries et réseaux divers.

3. Délai d'exécution des travaux

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de **trois (03) mois** calendaires. Ce délai comprend les périodes des pluies, toutes les intempéries et sujétions diverses et court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux, **date de signature de votre contrat**.

4. Allotissement

Le présent avis d'appel d'offres est lancé en lot unique

5. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux sociétés et entreprises ou groupement d'entreprises de droits camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine de la construction des Bâtiments et du Génie-Civil.

Par le présent Avis d'Appel d'Offres, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations **authentiques** qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

6. Financement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget Investissement Public du MINEDUB, EXERCICE 2026, pour un coût estimatif total de **trente cinq millions (35 000 000) de Francs CFA**.

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission (conforme au modèle joint en annexe) établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un **montant de 350 000 FCFA (trois cent cinquante mille francs CFA)**, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

L'absence du récépissé de dépôt de la somme exigée à la caisse de dépôt et de consignation vaut rejet pur et simple de l'offre

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de Kolofata. Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchepublics.cm>, <http://publiccontracs.cm> et sur le site internet de l'ARMP (<http://www.armp.cm>)

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu au Secrétariat Général de la Commune de Kolofata, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais d'achat du dossier de **trente Mille Francs (30.000) francs CFA**, à la Recette Municipale de Kolofata.

10. Remise des Offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en **sept (07) exemplaires** dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offre, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, auprès de la Commune de Kolofata, secrétariat général, au plus tard le **12 MARS 2026** à 09 heures, heure locale et devra porter la mention:

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 005 /AONO/ PU/ C-KTA/CIPM/SIGAMP-TBEC/2026 DU 20 FEV 2026 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN BLOC MATERNEL A L'ECOLE MATERNELLE DE KOUYAPE, COMMUNE DE KOLOFATA, DEPARTEMENT DU MAYO-SAVA, REGION DE L'EXTRÊME-NORD

FINANCEMENT : Budget Investissement Public du MINEDUB,

Exercice : 2026

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

11. Présentation des offres :

Pour chaque lot sollicité, les documents constituant l'offre sont répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (Volume 1) ;

- L'enveloppe B contenant l'offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (Volume 3).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur.

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète, conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps le **12 MARS 2026** à **10 heures** précises dans la salle des délibérations de la Commune de Kolofata, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

14. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à **vingt (20) jours** calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

15. Evaluation des offres:

L'évaluation des offres se fera en **trois (03) étapes** :

- **1^{ère} étape** : Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire.
- **2^e étape** : Evaluation technique des offres administrativement conformes.
- **3^e étape** : Vérification des offres financières des entreprises dont les offres ont été reconnues techniquement qualifiées et administrativement conformes.

16. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation des offres sont les suivants :

16.1- Critères éliminatoires

16.1.1 : Pièces administratives

- a) Absence de la caution;
- b) Dossier incomplet ou pièces non conformes (et non régularisées dans 48 heures après dépouillement);
- c) Pièce falsifiée ou non authentique.

16.1.2 : Offre technique

- a) Fausse déclaration, documents falsifiés ou scannés ;
- b) Non existence dans l'offre technique de la rubrique « organisation, méthodologie et planning » ;
- c) Avoir présenté le même chef de chantier pour les projets concernés ;
- d) Non satisfaction, au moins, à vingt-six (26) critères essentiels sur trente-six (36).

16.1.3 : Offre financière

- a) Offre financière incomplète ;
- b) Pièces non conformes ;

- c) Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- d) Absence d'un sous-détail de prix ;
- e) Sous-détail de prix irréaliste et erroné.

16.2 : Critères essentiels

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des 35 critères essentiels ci-dessous :

- a) Présentation sur **03 critères** ;
- b) Le personnel d'encadrement de l'entreprise sur **10 critères** ;
- c) Le matériel de chantier à mobiliser sur **07 critères** ;
- d) La méthodologie d'exécution sur **13 critères** ;
- e) Références et capacité de préfinancement de l'entreprise sur **02 critères**.

17. Attribution du Marché

Le Maire de la Commune de Kolofata, Maître d'ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement apte, aura été évaluée **la moins-disante** après vérification de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres. Un soumissionnaire peut être attributaire d'un ou de deux lots.

18. Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre -vingt -dix (90) jours, à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, à la Commune de Kolofata.

Ampliations :

- MINMAP (pour information)
- PREFET MAYO-SAVA (pour information)
- DDMAP (pour archivage)
- ARMP (pour publication au JDM)
- SOPECAM (pour publication)
- CRTV (pour diffusion)
- PRESIDENT/ CIPM (pour information)
- AFFICHAGE /ARCHIVES (pour information et mémoire)

Kolofata, le

28 FEB 2026

Le Maire de la Commune de Kolofata,
(Maître d'Ouvrage)



Col. Boukar Satomi
Maire de la Commune de KOLOFATA

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEMENT DU MAYO SAVA

COMMUNE DE KOLOFATA

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

FAR NORTH REGION

MAYO SAVA DIVISION

KOLOFATA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 005 /ONIT/FNR/MSD/KOLOFATA.C//ITB/2026

OF ~~20 FEB 2026~~ FOR THE CONSTRUCTION IN LOT OF BLOCKS OF CLASSROOMS IN SOME GOVERNMENT NURSERY SCHOOLS TO KOUYAPE IN KOLOFATA COUNCIL, MAYO-SAVA DIVISION, FAR-NORTH REGION FOLLOWING EMERGENCY PROCEDURE
FISCAL YEAR 2026, MINEDUB PIB LINES

1. Object of the invitation to tender

Within the framework ; the Mayor of Kolofata Council, (Project Owner) hereby launches an Open National Invitation to Tender following emergency procedure for the Construction in lot of bloc of classroom at **KOUYAPE** Nursery School in Kolofata Council, Mayo-Sava Divisional, Far-North Region as follow .

2. Nature of services

The work form the subject of this invitation to tender shall consist in lot of bloc of classrooms at **KOUYAPE** Nursery School in Kolofata Council, Mayo-Sava Divisional, Far-North Region as in accordance with plans and technical specifications attached to the bidding documents.

The service of this contract includes:

- Studies and preliminary works;
- Embankements works;
- Masonary from foundation and walls;
- Roof works ;
- Wood and metal joinery;
- Electricity works ;
- Sanitary Plumbing
- Painting works ;
- Road and utilities.

3. Duration of Execution

The maximum duration of execution previewed by the project owner is Three months (03). This duration includes the raining season, all climatic conditions and begins from the date of notification of execution of works, date of signature of the contract.

4. Allotment

The work shall be divided into one (01) lot defined as follows:

5. Participation and origin

The participation of the present open invitation to Tender is opened to Cameroonian nationality of equal rights, conditions to enterprises or group of enterprises, with a broad experience in the domain of Building Construction and diversified Civil Engineering works.

By this present Open Invitation to Tender, interested companies are invited to provide in their offers, authentic information that shall permit the retention of those that can realise the works after a deep evaluation.

6. Financing

These works are financed by the Budget of MINEDUB lines, for an estimated amount of thirty five million (35,000,000) CFA F.

7. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of **three hundred fifty thousand (350.000) CFA francs**. And valid for thirty (30) days beyond the validity of the offers.

8. Consultation of tender file

The file may be consulted during working hours at the council Kolofata as soon as this notice is published.

9. Acquisition of tender file

The file may be obtained from the Kolofata Council as soon as this notice is published on presentation of a receipt of payment of **thirty thousand Francs (30,000)** in CFA, at the Kolofata receiver treasury.

10. Presentation of Offers

The constitutive documents of the offer are divided into three volumes below contained in closed and sealed envelop:

- Envelop A carrying administrative documents (Volume 1);
- Envelop B carrying Technical document (Volume 2);
- Envelop C carrying Financial document (Volume 3).

The offers presented above, shall be placed on a simple envelop, closed and sealed carrying the mention of the Tender in question. The different items of each offer shall be numbered in the order of the Tender Document (DAO) and separated by interleaf of same color.

12. Submission of Offers

Each offer drafted in English or French in seven copies. One original and six copies marked as such, in conformity with the consultative document, shall be deposited on return of a closed receipt at the Kolofata Council not later than 12 MARS 2026 at 10:00 o'clock pm and should carry the inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 005 /ONIT/FNR/MSD/KOLOFATA.C/ITB/2026
OF 20 FEB 2026 FOR THE CONSTRUCTION IN LOT OF BLOCKS OF CLASSROOMS IN SOME
GOVERNMENT NURSERY SCHOOLS TO KOUYAPE IN KOLOFATA COUNCIL, MAYO-SAVA
DIVISION, FAR-NORTH REGION FOLLOWING EMERGENCY PROCEDURE
FISCAL YEAR 2026, MINEDUB PIB LINES

"To be opened only during the bid-opening session"

Offers arrived after the date and time limit for submission of offers, shall not be accepted

12. Admissibility of offers

Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing service or administrative authorities (Senior Divisional Officers, Divisional Officers...) of the administrative documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must obligatorily not be older than three (03) months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non respect of the models of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

13. Opening of bids

The bids shall be opened in the conference hall of the Kolofata Council at 10:00 o'clock in a single phase on the

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice with a sound knowledge of the document.

14. Answer Dateline

For this Tender document the answer period is fixed for 20 days for companies willing to participate from the date of publication of the Tender document.

15. EVALUATION OF OFFERS

The evaluation of offers shall be done in three steps (03) steps:

- **1st step:** Verification of the conformity of the administrative document of each bidder.
- **2st step:** Technical evaluation of offers administratively in conformity.
- **3st step:** Financial evaluation of offers of enterprises in which the offers were technically qualified and administratively in conformity.

16. EVALUATION CRITERIA

The evaluation criteria of offers are as follows;

16.1- Main eliminatory criteria

(The aim of these criteria is to identify and reject incomplete offers or offers not in conformity with the essential conditions laid down in the tender file relating especially to admissibility of administrative documents, conformity of the technical offer with the technical specifications, to the delivery deadline referred to in the tender file and the qualification of candidates)

16.1.1 Administrative documents

- a). Incomplete documents or non-conformity of documents
- b). False documents or non-authenticity of documents
- c). Absence of caution

16.1.2 Technical offer

- a). Incomplete documents False declaration, falsified or scanned documents
- b). Non justification of projects realized for the last three years as a General Manager of company of a project of building
- c). Inexistence of the items (organization, methodology and planning) in the technical offer
- d). Presentation same head site for differents projects
- e). Have less than at least twenty six (26) criteria on thirty six (36)

16.1.3 Financial offer

- a). Incomplete financial offer
- b). Non conformity of documents
- c). Omission in the financial offer of a quantified price
- d). Absence of unit detailed price
- e). Unrealistic unit detail price or error

16.2 Essential criteria

The evaluation of technical offers shall be done on the bases of thirty six essential criteria below:

- a). General presentation of tender on 03 criteria
- b). Main personnel of the enterprise on 10 criteria
- c). Equipment of enterprise to be mobilized on 07 criteria
- d). Methodology of execution on 13 criteria
- e). References of enterprise and capacity of pre-financing on 03 criteria

17. Attribution of contract

The Mayor of Kolofata Council, Owner of the Project shall attribute the contract to the Tenderer, in which her offer is technically qualified, was evaluated the least bidder after verification of his prices and judged substantially, in conformity with the Tender document. The tenderer can only be attributed with one or two lots.

18. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

19. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours at the Kolofata Council.

Copies:

- MINMAP (for information)
- SOPECAM (for publication)
- CRTV (for broadcasting)
- PRESIDENT/ CIPM (for information)
- ARMP (for publication)
- DRMAP (archives)
- DDMAPMS (archives)
- POSTING /ARCHIVES (For information et mémoire)
- PROJECT OWNER (pour information and publishing)

Kolofata **20 FEB 2026**

The Mayor of Kolofata Council
(Owner of the Project)
(Contracting Authority)

Col. Boukar Satomi
Maire de la Commune de KOLOFATA

